

## Personaje para la descripción de las fases.

El personaje que escogí es el de Fich de la película "Violet and Finch" si bien es cierto que este personaje posee un diagnóstico diferente considero que en él se pueden apreciar comportamientos similares al del trastorno bipolar, sin embargo estos en un grado muy superior.

Como hemos visto el trastorno bipolar se caracteriza por dos fases las cuales son la **Manía**, Esta suele tener una duración máxima de una semana, es decir el estado de adrenalina máxima, en la cual el sujeto se encuentra como hiperactivo y con poca necesidad de dormir, Esta primera etapa la podemos observar al principio de la película y en gran parte de la primera mitad del filme, en esta parte Finch se ve como alguien alegre, algo impulsivo y muy optimista, al relacionarse con Violet, se le nota como alguien feliz y en cierta escena podemos ver este alto nivel de adrenalina ya que después de una provocación hacia su persona él comienza una pelea.

La segunda fase es la depresiva, esta segunda parte la podemos notar en la segunda mitad de la primera parte de la película, en la cual los amigos de Finch le dicen Violet que él suele desaparecer por temporadas, este es un síntoma de esta etapa depresiva ya que el sujeto tiene por sentirse solo y aislarse puesto que no se siente merecedor, a su vez podemos observarlo en su grado máximo al final de la película donde él se desaparece completamente y se aísla tanto de sus amigos y familia que termina cometiendo suicidio.

Como comente con anterioridad, escogí este personaje porque es en el que pude apreciar más fácil estas etapas, sin embargo cabe mencionar que este personaje sufría del trastorno límite de personalidad, por lo cual las fases se viven con mayor intensidad, llegando hasta el suicidio, cosa que en el trastorno bipolar, dichas fases son mucho menos intensas.

